

Kreiskarnevalssumzug in Gotha: Narren feiern das Jubiläum der GKG



Hoch hinaus geht es für die Mühlberger Narren: 2010 ist Thüringens ältestes Dorf Gastgeber des Gothaer Kreiskarnevalssumzugs. Die Mühlberger feiern nächstes Jahr dreimal elf Jahre närrisches Treiben am Fuße der Mühlburg. Fotos: Bauer



Der Höhepunkt fürs Narrenvolk



rs

Die Schüler dabei gesucht. Street-Rap und Gothic nehmen, die in der Schule an diesem Tag nicht im Stundenplan beherrschbar. Am Nachmittag im Zentrum ihre Fortsetzung. All das wird in der Schule auf jeden Fall für den Unterricht heißen. Die Schule ist definitiv nicht ganz anders.

CHTEN

jekte
an

in der Zelle 21/708540 oder ...
wände und die ...
Jugendarbeit ...
erlaubte und ...
Sprühen von ...
neben der Prä ...
Teil der ...
Aktivitäten g ...
galen Schmier ...
Stadtgebiet. Die ...
hat im Ord ...
eine eigene Graf ...

In Gotha ging's rund

Mehr als 1500 Mitwirkende beim Kreiskarnevalssumzug zum 40. Geburtstag der närrischen Gastgeber



TA-Foto: C. KLINGER (2), Th. RITTER (3)

HELAU: Zu den Gästen beim Kreiskarnevalssumzug gehörte auch der Mühlberger Carnivalclub – aus gutem Grund: nächstes Jahr sind die Mühlberger Gastgeber dieses Spektakels. Viel mehr Eindrücke vom Umzug in Gotha gibt es in einer Extra-Diaschau: www.thueringer-allgemeine.de/karneval



Farbenprächtig, frech und fröhlich – der Kreiskarnevalssumzug, der gestern quer durch Gotha führte, konnte sich sehen lassen. Geschätzte 20 000 Besucher ließen sich das Spektakel nicht entgehen.

GOTHA (ck). Karnevalsvereine aus dem Gothaer Landkreis und sogar aus Bad Langensalza erwiesen dem Gastgeber die Ehre. Die Gotha-



Sundhäuser Wehr hat mehr Platz

Anlässlich der Jahreshauptversammlung am Freitagabend wurde der neue Schulungsraum an die freiwillige Feuerwehr Sundhausen übergeben.

GOTHA. Durch umfangreiche Bauarbeiten wurde aus einer ehemaligen Wohnung ein moderner und zweckmäßiger Schulungsraum für die Kameradinnen und Kameraden der Feuerwehr und für die Jugendfeuerwehr des Gothaer Ortsteiles Sundhausen geschaffen. Kameradinnen und Kameraden der Gothaer Feuerwehren erbrachten dafür umfangreiche Eigenleistungen.

Durch Sundhäuser Handwerker wurden Spezialarbeiten wie Heizung-, Elektro-, Sanitär- und Fliesenlegerarbeiten ausgeführt, wobei ein Teil der Arbeiten durch die Handwerker gesponsert wurde. Die Stadt Gotha stellte für die Baumaßnahme insgesamt 26 000 Euro zur Verfügung.

Ebenfalls wurde die Inneneinrichtung erneuert. Eine neue Teeküche, neue Bestuhlung, ein neuer Beamer und eine Tafel sorgen für ein angenehmes Arbeiten und schaffen die Voraussetzung für qualifizierte Schulungsmaßnahmen.

Der Wehrführer hat für seine Verwaltungsarbeit jetzt ein eigenes Zimmer und muss seine Unterlagen nicht mehr mit nach Hause nehmen. Das gesamte Gerätehaus wurde mit einer Einbruchmeldeanlage versehen.

Aus dem ehemaligen Schulungsraum wird künftig ein